

## Eichamt sammelt für Nepal

Das Eichamt und die Direktion des LBME NRW in Köln unterstützten das Kinderhilfswerk PLAN-International mit einer vierwöchigen Spendenaktion bei der Wiederaufbau-Hilfe für die von der Erdbebenkatastrophe betroffenen Menschen in Nepal.



Ehrenamtler Michael Schmale mit dem „Sammel-Messkolben“.

Ins Leben gerufen von dem Kollegen Michael Schmale, welcher ehrenamtlich bei PLAN in der Aktionsgruppe Köln mitarbeitet und sich für notleidende Kinder engagiert, wurde ein Monat lang Geld in einem zur Spardose umfunktionierten Messkolben gesammelt. Dabei war das Besondere, dass der leitende Direktor Dr. Eberhard Petit zugesagt hatte, die gesammelte Summe zu verdoppeln. So kamen schließlich 445,- € an Spenden zusammen, die Dr. Petit auf insgesamt 900,- € aufrundete und die nun den Kindern in Nepal zu Gute kommen werden. Sowohl Michael Schmale als auch Dr. Eberhard Petit hatten bereits PLAN-Patenschaften für Kinder übernommen. Michael Schmale hatte eins seiner beiden Patenkinder bereits 2013 in Kambodscha besucht und plant für dieses Jahr einen weiteren Besuch um beide Kinder zu treffen– Dr. Petit unterstützt ein Kind aus Mozambik, welches er in 2014 besuchte.

### Wofür wird das Geld verwendet?

Dazu Michael Schmale: „Durch das Erdbeben in Nepal wurden tausende Familien obdachlos. Mit dem dringend benötigten Geld werden unter anderem Nahrungsmittel, Planen und Zelte zum Schutz vor Regen, Anlagen zur Trinkwasseraufbereitung oder auch Rückzugsmöglichkeiten für die traumatisierten Kinder angeschafft. Anschließend sollen auch nachhaltige Selbsthilfe-Projekte in den verwüsteten Regionen umgesetzt werden, wie zum Beispiel die Unterstützung beim Bau von festen Unterkünften und Gesundheitsstationen, die Bereitstellung von Trinkwassersystemen und sanitären Anlagen und der Wiederaufbau von Schulen, Ausbildung von Lehrpersonal und die Schaffung von berufsbildenden Maßnahmen.“

## **Wer oder was ist überhaupt „PLAN“?**

„PLAN International“ ist eines der ältesten Kinderhilfswerke und in 51 Ländern Asiens, Afrikas und Lateinamerikas tätig – unabhängig von Religion und Politik.

Über die Jahre hat sich die Arbeit der Organisation stark verändert. Aus dem persönlichen Engagement des britischen Journalisten und PLAN-Gründers John Langdon-Davies im Jahre 1937 entstand im Laufe von mehr als sieben Jahrzehnten eines der größten Kinderhilfswerke.

Während des Zweiten Weltkrieges weitete PLAN seine Hilfe aus. Die Organisation nahm sich zum Beispiel jüdischer Kinder an, die auf der Flucht vor den Nationalsozialisten ihre Eltern verloren hatten. In der Nachkriegszeit engagierte sich PLAN in vielen europäischen Ländern und versorgte auch tausende deutsche Flüchtlingskinder mit Nahrung, Kleidung und Medikamenten.

1957 startete Plan seine Arbeit in Asien, in den 1960er und 1970er Jahren kamen Projekte in Lateinamerika und Afrika dazu.

Zu den Gründungsmitgliedern von „PLAN International Deutschland e.V.“ gehörten 1989 unter anderem auch Bundespräsident a.D. Walter Scheel und der Journalist Dr. Peter Scholl-Latour.

Aus der Erkenntnis, dass Hilfe am wirksamsten ist, wenn die Gemeinschaft unterstützt wird, entstand ein neuer Arbeitsansatz: Mithilfe von PLAN-Patenschaften, Einzelspenden und öffentlichen Mittel werden seither nachhaltige Selbsthilfeprojekte finanziert, die ganz gezielt das gesamte Lebensumfeld der Kinder dauerhaft stärken und die Existenz der Familien sichern helfen. PLAN verbessert die Lebensbedingungen von Kindern, Jugendlichen, ihren Familien und ihren Gemeinden hauptsächlich in den acht Bereichen: Bildung und Ausbildung, Gesundheit, Wasser, Hygiene und Umwelt, Kinderschutz, Einkommenssicherung, Katastrophenvorsorge und humanitäre Hilfe, Gesundheit und Schutz vor HIV.

Von den weltweit 1,5 Millionen Kinderpatenschaften betreut PLAN Deutschland mittlerweile mehr als 300.000 und erreicht damit in den Programmgebieten über drei Millionen Menschen.

## **Wie kann ich mich weiter informieren und selber helfen?**

„Soforthilfemaßnahmen für aktuelle Hilfsprojekte von PLAN können mit einer Spende über den jeweiligen Nothilfefonds unterstützt werden – dabei zählt jeder Euro“ - so Michael Schmale – „möchten Sie Kinder und ihr soziales Umfeld langfristig unterstützen und ihnen eine Chance auf eine bessere Zukunft geben, wäre eine Kinder-Patenschaft genau das Richtige“.

Weiter Informationen unter:

Plan International Deutschland e.V., Hamburg

Internet: [www.plan.de](http://www.plan.de)

E-Mail: [info@plan.de](mailto:info@plan.de)

Tel.: 040 / 611 400